令和2年度 若宮コミセンだより 10 日 具

(令和2年10月9日発行)



若宮地区の人口(10/1現在)

世帯数… 711戸

人 口…2,099名

男 性…1,023名

女 性…1,076名

▶第4回 ガキ大将教室

9月27日(日)、第4回ガキ大将教室は 12 名の参加者で、裏磐梯にあるグランデコリゾートでハイキングを実施しました。当日は、青空も見えて風も気持ちが良い秋晴れの中で、グランデコリゾートのロープウェイで山頂まで行き、そこから『百貫清水(ひゃっかんしみず』という日本百名水の小野川湧水の源流部に位置する湧水までの片道約60分のコースを歩きました。

行きも帰りも子ども達は、歌を歌いながら元気に ハイキングしていました。



▶令和2年度 資源回収のお知らせ

坂下南小若宮地区PTAと若宮地区地域づくり協議会の共催で下記の通り実施いたします。

記

日 時 令和2年11月8日(日)

午前8時~9時30分頃 雨天決行

回 収 物 紙類 (新聞紙 チラシ 雑誌 ダンボール)

※ばらけないように紐などで結んで下さい **缶類(アルミ缶 スチール缶)**

出機(アルミ田 ス) ル田) ※アルミとスチールに分別して下さい。

対象範囲 旧若宮小学校区民

※中村・原・羽林を除きます

その他 **ビン類(一升瓶・ビール瓶)**

の回収は行いません。

※PTA会員・地域づくり協議会員の皆様へ

例年通り、収集場所は旧若宮小学校体育館南側となります。収集場所での分別作業やトラックへの積み込み作業に人手が足りない状態となっておりますので、各地区から1名以上お手伝いをお願いします。車両での搬入につきましては、一方通行(農協側から入り旧校舎裏北側へ)により行って下さい。

▶若宮コミュニティセンター

~建設日誌2~

前回の内容をもとに、10月1日(木)に、第4回運営委員会(第2回建設検討委員会)がおこなわれ、第1回目の地区民からの意見を基に変更した案の説明、間取り等の最終確認しました。

設計より仮図面作成後、協議会役員で確認し決定する予定です。





若宮コミュニティセンター外観の測量や境界線の 確認などが始まりました。

≪今後のスケジュール予定≫

令和2年

• 12 月 • • • • • 地区住民説明会

令和3年

• 1月上旬 • • • • 建設の入札

・1月中旬・・・・起工式、安全祈願祭、着工

8月・・・・・・竣工、引越し

· 9月上旬 · · · · 開所式

・12月・・・・・旧コミュニティセンター解体

駐車場整備

※住民説明会は、進捗状況により変更も予想される為 コミセンだより、または回覧でお知らせします。

▶川柳コンクール締め切りました。

第7回を迎えました若宮地区青少年育成川柳コンクールにおいて、皆さまからの多数の応募ありがとうございました。今年は、新型コロナウイルス感染症で様々な行動規制を余儀なくされている中で、『マスク』がテーマでした。小学生~一般まで、32句の作品をいただきました。

これから審査を行い、審査結果に ついては育成会だよりでお知らせし ます。

発行・編集:若宮コミュニティセンター ☎:83-3218(FAX 兼) メール:wakamiya-cc@town.aizubange.fukushima.jp